



Hablamos de la Asociación Nacional de Criadores de Raza Asnal Zamorano-Leonesa.

Constituida por ganaderos localizados en la provincia de Zamora en su mayoría y se completa con un 20% de otras provincias.

Su objetivo es velar por la conservación, mejora y promoción del asno Zamorano-Leonés colaborando con el Ministerio de Agricultura y Ganadería, la Junta de Castilla y León y la Diputación de Zamora.

Sus líneas de actuación son, entre otras, la gestión del libro genealógico, ayudas para ganaderos, censo y marcaje de ejemplares, promoción de la raza, mejora de la reproducción y comercialización, así como la participación en programas comunitarios de conservación.



Trabajan en varios proyectos y disponen de centros de terapia, reproducción y selección, además de trabajar en

productos derivados de la leche de burra de alimentación y estética, como quesos, cremas, jabones y similares.



ASZAL ha colaborado con la *Facultad de Veterinaria de León* en la elaboración del programa de conservación de la raza, con la *Facultad de Veterinaria de la Universidad Complutense de Madrid* en tres tesis doctorales sobre congelación de semen y su aplicación.

Tiene establecido un convenio con el Ministerio de Defensa a través de Cría Caballar y los Depósitos de Sementales.

Con el ITACYL desarrolla el proyecto DONSHEEP de elaboración de derivados lácteos con leche de burra.

Con Fundaciones y otras Asociaciones como la Asociación del Asno Mirandés (AEPGA), Asociación A.N.D.R.E.A. con la que se realizaron tres campañas de asinoterapia y cursos de formación en Santa Croya de Tera. Pertenece a la Asociación de Tracción Animal ANTA-LA ESTEVA, también realiza colaboraciones con los Ayuntamientos de San Vitero, Villalcampo, Valencia de Don Juan, Riofrío de Aliste y Santa Croya de Tera.



Visite su web para conocer en profundidad sus proyectos, características de las distintas razas, libro genealógico, y su tienda virtual.

